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REqONSES COMPLEMENTAIREq à L'A§§EMBLEE_GENEMLE DU
1§ i.Uin 2024

Voici les réponee$ âux questions soulevées lors de l'AG :

- la différence entre la marge brute reprise dans les comptes BNB {de 115.55§
€) et la marge d'exploitaüon reprise dane le rapport d'activité (de 153.070 €) ?

Nous avons pris, dans le rapport d'activité, la marge brute âu sens habituel (chiffre

d'affaires +/- encours de production - approvisionnement et marchandises) : 153.070
€..

Dans le schéma BNB, la notion de marge brute est nettement plus restrictive : elle
est calculêe après aiout des autres produits d'exploitation et déduction des biens et
services divers.

d'activité
+ autres produits d'exploitation
- services et biens divers

= 115.555 €, marge brute suivant schéma BNB

- En qase T du rqpport d'activitÉ. ,nouF avofs indiquê. gue la nqftP ,était à
replgqsre dans.l'indispo-l-rible {pt non pa§ {ans le rÉsulta! à feportPr}.

En effet, c'est une erreur de notre part.

- ll v a dans nos vignes dea oieds morê eUou manquant,

Nous sommes bien conscients (et au courant) du nombre de pieds morts à remplacer
sur nos parcelles. Dès que nous en aurons les moyen§, nous les achèterons. Nos
moyens actuels ont été utilisés pour récolter, vinifier, mettre en bouteille, étiqueter et
vendre la récolte des pieds existants. Dès que nous le pounons, nous achèterons des
pieds supplémentaires pour remplacer ces pieds manquants.

- Des caosules en ét+in pqr nop yins tranSgillFq ?

Nous aimerions utiliser des capsules en étain sur nos vins tranquilles mais cela
nécessite un équipement plus coüteux (qui sera sans doute intégré à une prochaine
étiqueteuse).

153.070 €, marge d'exploitation du rapport

2t.511€
58.026 €



- Notre.aite interfret qst à améliorql St pçu!,avgir (d?ns les Yeqsigns §n hnquç
étrangères) des erreurc.

Notre site internet est en effet à améliorer. Nous avons vérifié afin qu'il n'y ait plus
d'erreur flagrante. En ce momênt, le profil des membres du CA sont encore incomplets
: nous allons ajouter leur photo et un petit texte de description.

Nous avons ainsi répondu par êcrit à quelques questions restées en suspens. Sivous
déStrez nous en posêr d'autres, n'hésitez pas et écrivez-nous à
info@vind upqysdehsrve. be

k
Poui le Conseil d'Administration,
Frédéric Breulhez


